
 

R 1398         RAPPORTO DI MINORANZA  

Della Commissione delle Opere Pubbliche al messaggio municipale 1398 
domanda di credito di fr. 2'680'000.00 per l’edificazione di un Centro Associazioni sulla particella 
n. 649 RFD in Via Campagna a Caslano. 

 

 

          Caslano 03.04.2024 

Gentile Signor Presidente, 

Gentili Signore, Egregi Signori Consiglieri Comunali, 

dopo aver esaminato attentamente la documentazione, al quanto carente in determinati punti, 

con la commissione delle Opere Pubbliche, vorrei formulare alcune osservazioni al messaggio 

municipale 1398. 

Tale progetto non dovrebbe essere sventolato come merce di scambio per le imminenti elezioni 
comunali. È un progetto molto importante, e mi trova d'accordo sul suo principio e la sua 
necessità a beneficio delle famiglie del nostro comune, ma non sulla procedura adottata dal 
Municipio. 
 

Purtroppo dalla documentazione non risulta un sondaggio aggiornato di quante famiglie abbiano 

realmente bisogno di tale servizio e se la capienza della struttura sia realmente sufficiente per 

tutte le eventuali richieste. 

Non è chiaro ancora se e chi gestirà tale servizio in quanto non risulta una vera presa di posizione 

da parte di questo ente (unica comunicazione datata 2015 da parte di AGAPE la bozza era stata 

allestita sulla base del progetto presso l’ex asilo in via Chiesa 19) o altri enti. 

Non risulta in nessun documento fornitoci, se i servizi cantonali preposti (dipartimento della Sanità 
e della socialità) siano stati interpellati sulla fattibilità di tale progetto. Senza questa approvazione 
rischiamo che il progetto molto importante venga magari rivisto e modificato da parte delle 
autorità competenti con un probabile aumento di costi e lungaggini burocratiche, tutto a discapito 
delle famiglie Caslanesi. 
 
Vista l’importanza del messaggio, mi chiedo come mai, non si sia pensato di coinvolgere tutti gli 
attori del settore al tavolo delle discussioni alfine di trovare una coesione delle parti per portare 
un progetto definitivo e realizzabile senza magari attendere ancora tempi biblici visto che già nel 
primo progetto per un errore da parte del Municipale competente si è portato e votato un 
messaggio irrealizzabile. 
 
Come da precedenti esperienze non finite bene, io come membro della commissione Opere 
Pubbliche mi sento in dovere di non bocciare il messaggio in quanto troppo importante, ma di far 
comprendere al consiglio comunale che non sono in grado di poter firmare un rapporto di 
maggioranza perché i punti sopra elencati sono le fondamenta per portare a termine il progetto 
senza ostacoli. 
 
Ritenuto quanto sopra il commissario unico firmatario del rapporto di minoranza invita il Consiglio 
Comunale a riflettere sulle mie considerazioni qui presentate e per la futura legislatura di voler 



 

affrontare con più attenzione messaggi così importanti, sperando di non ritornare a dire “Ve 
l'avevo detto”. 
 
Cucuzza Giuseppe (relatore) 


